
IL VA Y AVOIR DU NOUVEAU DU COTE DU COMITE DE JUMELAGE PERTUIS-
UTIEL…..

Hier soir, à la MCA le comité de jumelage faisait son encuentro de rentrée pour la saison
2014-2015. Environ 45 personnes étaient présentes pour l’occasion, dont de tous nouveaux
intéressés par la culture ibérique. 
Côté animation, après nous être intéressés à la ville de Valencia en Mars puis à l’Espagne
verte en juin, nous irons en Novembre voir d’un peu plus près l’œuvre de Goya. Et, cette
année encore, nous célèbrerons la fête de l’hispanité le 11 octobre. 
Sans  oublier  notre  participation  à  la  foire  gastronomique  d’Utiel  du  17  au  19  Octobre.
L’occasion d’y présenter et vendre quelques produits locaux. 

Coté cours, comme chaque année nos étudiants les reprendront début octobre avec un cours
de  débutant,  moyen  et  avancé,  répartis  sur  la  semaine.  Nous  aurons  encore  cette  année
l’ouverture d’un cours « grand débutant » le mardi soir. 

Par  ailleurs,  nous  introduisons  une  petite  nouveauté :  les  « soirées  tertulia ».  Il  s’agit  de
rencontres animées par RAQUEL où l’on converse dans la langue de Cervantès, en sirotant un
« zumo fresquito ». La seule condition étant de faire partie du comité de jumelage.

Enfin ! Une bonne soirée de retrouvailles qui s’est terminée autour d’un convivial « apéritivo
con tapas ».

Petit rappel :
Cotisation d’adhésion : 15€/an
Reprise des cours début octobre. 
Coût : 120€/an
Lundi-mardi-jeudi selon le niveau
Soirée Tertulia : jour à définir
Contact :  
Annick Alais : 06 08 61 17 02
aalais@orange.fr

 

Et puis sans oublier….

Nous avons, ce mois-ci, perdu l’une d’entre nous : Maria GOMEZ-RUIZ.
Marie nous a quittés la semaine dernière alors qu’elle venait de participer aux fêtes d’Utiel. 
Marie  RUIZ  a  posé  avec  son  mari  Antonio  RUIZ,  une  des  premières  pierres  dans  la
construction  de  notre  comité.  En  effet  alors  qu’à  Pertuis  vivait  l’association  « les  amis
d’Espagne », le souhait d’aller plus loin vers l’accomplissement de la fraternité se tournait
vers la mise en œuvre d’un comité de jumelage.  Marie,  issue de la petite ville d’Utiel,  a
travaillé au rapprochement de nos deux villes en 1994 en permettant la mise en relation entre
le maire d’Utiel Don YAGÜE et monsieur BOREL, les maires de l’époque. Alfonso le frère
de Marie a été le premier président du comité de jumelage côté espagnol. 
Marie  participait  régulièrement  à  nos  encuentros,  sauf  lorsqu’elle  était  à  Utiel.  Toujours
souriante, elle parlait volontiers, et participait à la vie de notre comité. En Avril dernier, Marie
avait eu la gentillesse d’élaborer, pour ravir nos papilles, des douceurs espagnoles que nous
avons dégustées à la fin de notre encuentro.
Nous  pensons  beaucoup  à  sa  famille,  comme  à  ses  amis,  envers  lesquels  elle  montrait
beaucoup  de  générosité.  Nous  leur  adressons  une  nouvelle  fois  nos  plus  chaleureuses
condoléances.

P. SERRE


